

2020 年度 尚徳福祉会 おぐら保育園

暖かくて柔らかい日差しが差し込むようになりました。日なたにいると、ぽかぽかしてとても気持ちよく過ごせます。戸外に出ると砂場や探索、フラフープなどすぐに好きな遊びを見つけて遊び始めています。

今年度も残りわずかとなりました。元気に新年度にバトンタッチができるように、子どもたち共々体 調管理に気を付けていきたいと思います。

## 最近のいちごぐみ

2月後半に室内環境をリニューアルしました。ブロックやパズルなど新しい玩具が入りました。子ども達はさっそく興味をもって遊んでいます。指先を上手に使ってブロックを繋げたり、おままごとではおんぶ紐やお布団を使ってぬいぐるみをお世話したりしています。「ね~んね~こ、ね~んね~こ」と姿はお母さんそのものです。トントンの仕方など、普段から保育士をよく見ているなあと感心しています。

大好きなお散歩 デージャー 大好きなお散歩 デージン・含色・2000 で 2000 で 大好きなお散歩 デージン・含色・2000 で 2000 で 200

お散歩では近隣を散策したり、公園に行ったりして過ごしています。最近のお気に入りは味の素公園と看護短大近くのメダカの水槽観察です。公園では茂みに入って「ばぁ!」と飛び出して盛り上がり、水槽では食い入るように夢中で魚を見つめています。

早いものでもう、4月の入園から1年が経ちました。お家の方と離れて泣いていたのが今ではうそのように、子どもたちは毎日保育園で元気に過ごしています。この1年間で子どもたちはたくさんの成長と笑顔を見せてくれ売ました。そして、可愛い成長の姿を見守ることができてとてもうれしく思います。残り1か月、子どもたちと一緒に1日1日を大切に楽しく過ごしていきたいと思います。

## こんなに大きくなりました!!

〇朝、泣かずにバイバイできるようになった

〇歩けるように走れるようになった

〇おしゃべりの言葉が増えた

○歌を口ずさんで楽しめるようになった

〇ぬいぐるみをおんぶや布団で寝かしつけする

〇お友だちの名前を覚えた

〇お友だちとやりとりを楽しめるようになった

• • お友だちとのケンカも経験

○お帰りの時、自分で荷物を持って帰ることもある

O指先を上手に使えるようになった

〇自分でズボンの着脱に挑戦する気持ちが芽生えた

〇ご飯は手づかみやスプーンでモリモリ食べる!

他にもできるようになったことや成長が一杯です。これからも、心も体もよりたくましく優しく成長していくことを、心から期待しています!担任として至らないことも多々あったかと思いますが、保護者の方にはさまざまなご協力をいただきましてありがとうございました。